

sagte: „Er liegt schon vier Tage, und riecht übel.“ Als aber Jesus es haben wollte, nahm man den Stein hinweg, und da der liebe Heiland gebetet hatte, rief Er mit lauter Stimme: Lazarus komm hervor!“ Und Lazarus kam augenblicklich aus dem Grabe heraus.

Jesus ließ uns Seine Macht beschauen,  
 Daß wir glauben, und auf Ihn vertrauen.

## 70.

Sieh! also, mein Kind! Jesus kann die Todten lebendig machen, daher wird Er auch uns einstens aus dem Grabe lebendig hervorrufen; denn bei Ihm ist der Tod gerade wie ein Schlaf, und wie du, mein Kind! einen Schlafenden leicht aufwecken kannst, wenn du ihn rufest, so kann Jesus die Todten auferwecken mit einem einzigen Worte. Lebe daher nur recht gut, damit du auferstehest zur Belohnung und nicht zur ewigen Strafe, wenn dich Jesus einst aus dem Grabe hevorruft. Du darfst, also auch, mein Kind! den Tod nicht fürchten, weil ja nur der Leib stirbt, und die Seele zu Gott, deinem himmlischen Vater, und zu Jesus kommt, und einstens selbst dein Leib wieder aufstehet, wo Jesus ihn mit der Seele in den Himmel nimmt. Freue dich aber auch, daß dir Jesus so schöne Dinge von Gott, von deiner Seele und